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Vœux d’espoir pour 2025 
 

J'espère que les fêtes de fin d'année 

vous ont apporté joie et moments de 

partage, même si le monde traverse 

des temps difficiles. 

Les conflits continuent de faire de 

nombreuses victimes, et le 

dérèglement climatique entraîne des 

catastrophes naturelles nombreuses. 

Mayotte, en France d'Outre-Mer, a été 

particulièrement touchée, et la 

population locale a tout perdu, ce qui 

est véritablement tragique. Nos 

pensées vont vers eux. 

Sur le plan politique, on s'interroge sur 

les actions de nos parlementaires, et la 

situation financière du pays n'est pas 

des plus favorables. 

Quel avenir nous attend, tant au 

niveau local que national ? Gardons 

néanmoins espoir. Que 2025 soit une 

année pleine de promesses, de santé et 

de bonheur. 

L'équipe municipale (élus et 

personnel) vous adresse ses meilleurs 

vœux pour 2025.  

Bonne année à tous ! 

 

Le Maire, 

Bernard CONSTANT    
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Janvier 2025 

 2015 

 

 Balazuc infos 

BALAZUC FETE NOEL… 

Bernard Constant, Maire de Balazuc et le Conseil municipal 

 vous convient à la cérémonie des vœux 

le vendredi 17 janvier 2025 à 18 heures à la Salle Polyvalente 
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En bref… 

En bref… 

En bref… 
 

CEREMONIE DU 

11 NOVEMBRE 
La cérémonie du 11 novembre, 

organisée en collaboration avec 

l’école s’est bien déroulée. 

Comme traditionnellement, le Maire a 

fait la lecture de la lettre du Ministre 

et des noms des 24 Balazucains Morts 

pour la France. Des enfants de l’école 

ont lu des lettres de poilus. Ensuite a 

eu lieu le dépôt de la gerbe. La 

Marseillaise a clôturé la cérémonie 

officielle. 

Un apéritif a été ensuite offert par la 

municipalité à la salle polyvalente, 

permettant ainsi aux participants de se 

retrouver dans une ambiance 

conviviale. 

 

 
      

ANTENNE-RELAIS DE 

TELEPHONIE MOBILE  
Un projet visant à installer une 

antenne de téléphonie mobile dans la 

Commune est actuellement à l'étude. 

Cela facilitera l'accès au réseau 

téléphonique dans tout le village. 

C’est SFR qui a été désigné par l’Etat 

pour prendre en charge l'installation 

de l'antenne. 

 

FIBRE 
Le chantier a commencé à l’automne. 

Il concerne les communes de Vogüé, 

Lanas, Saint Maurice d’Ardèche, 

Rochecolombe et Balazuc. 

Sur le village, les travaux sont 

principalement aériens : mise en place 

de câbles et de poteaux. Comme 

prévu, une nouvelle armoire a été 

installée à l’entrée du village. 

 

 

 

 

VOIRIE 
 

Pour rappel les travaux de voirie prévus à l’automne 2023 ont été 

réalisés au printemps 2024 pour des raisons météorologiques. 

En cet automne 2024, des travaux ont été entrepris sur le chemin de 

Chaussy : 

- enfouissement d’une buse pour un meilleur écoulement des 

eaux de ruissellement et éviter des dégradations dans les 

propriétés riveraines ; 

- réhabilitation du petit pont en extrémité du chemin en entrée 

du camping Le Chamadou, reconstruction des murs et pose 

d’une rampe métallique. Le coût a été réparti à parts égales 

entre les 2 Communes. 

Au quartier d’Audon, il est prévu de niveler le chemin d’accès au 

parking du Viel Audon avec du stérile début 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRAVAUX  
 

FALAISES ROUTE DES GRAS 

Une intervention nous semble nécessaire pour améliorer l’ancrage 

d’un petit bloc rocheux situé au-dessus de la route sous la Tour de la 

Reine Jeanne. Celui-ci est fissuré et en porte à faux, par précaution, 

nous préférons sécuriser son ancrage par l’implantation de 2 tirants. 

L’intervention sera rapide et aura peu d’impact sur la circulation.  

 

TERRAIN MULTISPORTS 

De nouveaux filets de protection ont été installés par les agents du 

service technique de chaque côté du city. C’est le premier 

changement depuis la mise en service du terrain multisports. 
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En bref… 

En bref… 

En bref… 
 

BILAN SAISON 

TOURISTIQUE 2024 
Nous avons bénéficié d’une belle 

fréquentation touristique sur le 

printemps. Malgré un mois de juillet 

qui a démarré tardivement, les mois 

suivants ont permis de faire une 

belle saison. 

Pour permettre l’accueil des 

touristes, la bonne gestion de la 

circulation et des parkings, 

4 saisonniers ont été embauchés 

cette année. Merci à eux ainsi qu’au 

personnel permanent pour leur 

implication au bon déroulement de 

la saison. 

Nous espérons que les acteurs 

économiques du village en ont tiré 

un bon bilan. 

La mairie recherche ses saisonniers 

pour l’été 2025, merci d’envoyer 

vos candidatures en mairie avant le 

15 février. 

 

 

DEGRADATIONS 
Quelques dégradations ont encore 

eu lieu ces derniers mois sur la 

commune : banc cassé au city-stade, 

horodateur dégradé au Parking 

Champgelly… Nous regrettons 

toujours ces actes qui ont un coût 

pour la Commune et les habitants. 

C’est déplorable ! 
 
 

INFOS MAIL 
Les personnes qui souhaitent tout au 

long de l’année recevoir les infos de 

la Mairie concernant la vie du 

village sont priées d’envoyer leur 

adresse mail par courriel à l’adresse 

suivante : 

 

balazuc.mairie@orange.fr 

 

Plus de 160 personnes sont 

désormais inscrites et profitent 

d’informations régulières. 
 
 
 
 

REPAS ET COLIS DE NOËL 
 

Comme l’an dernier le repas de Noël a été organisé au restaurant 

« Lou Capitelle » à Vogüé. Au menu : foie gras, mousseline de brochet, 

cuisse de canard confite, fromage et assiette gourmande… un moment 

apprécié des 47 convives !  

Un grand merci à William Cagna qui a assuré l’animation musicale, ce 

qui a incité plusieurs personnes à participer à leur manière (chants, 

blagues…) ! 

27 colis ont été distribués (dont 4 en maison de retraite) et 19 personnes 

ont choisi de remettre leur colis à la banque alimentaire. Tous les 

produits distribués sont issus d’entreprises locales. 

  

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 NOËL DES ENFANTS A L’ECOLE 
 

La mairie a offert à chaque élève de l’école un sac de friandises et un 

livre adapté à son âge, acheté à la librairie de Balazuc (Viel Audon). 

La hotte du Père Noël a été complétée par un pack « tennis de table » 

(raquettes, balles, filets) pour l’école. 

 

Cette année, une boîte aux lettres à destination du Père Noël a été 

confectionnée par Christophe (employé au service technique) et décorée 

par les enfants de l’école. Elle a pris sa place à proximité du sapin.  

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 
 

 

mailto:balazuc.mairie@orange.fr
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OCTOBRE ROSE 
 

Dimanche 6 octobre, malgré le froid et la pluie, 13 personnes ont participé à la balade à vélo électrique en 

partant de la salle des fêtes vers Chauzon en passant par les Gras et pour se rendre finalement à l'esplanade du 

château de Vogüé par la voie verte. 

Nous remercions chaleureusement les commerçants de Balazuc qui ont généreusement participé par leurs dons 

ou par un lot de tombola ainsi que le club de Pétanque de « Sport pour Tous » et la cagnotte qui a été réalisée. 

De nombreux tickets de tombola ont été vendus sur notre commune. 

L'ensemble des manifestations qui se sont déroulées sur le territoire des Gorges de l'Ardèche tout au long du 

mois d'octobre 2024 a permis de remettre un chèque de 36 020 € à la Ligue contre le cancer de l'Ardèche. Cette 

somme a été répartie comme suit : 

- 10 000 € pour le centre de recherches Léon Bérard à Lyon ; 

- 10 000 € pour le service oncologie de l'Hôpital d'Aubenas pour des soins « bien-être » auprès des malades en 

service oncologie ; 

- 16 020 € à l'hôpital de Vallon Pont d'Arc qui ouvre une antenne de soins pour les malades du cancer. 

Nous déplorons la disparition du fanion posé à l’entrée du Parking de l’Ecole. 

Encore un grand merci à tous pour votre participation et on vous dit à l'année prochaine pour l'édition 2025 ! 

 

Cathy et Elisabeth 

 
 

   

DES NOUVELLES DU PLUi 
 

Une réunion publique s'est tenue le lundi 30 septembre à Ruoms, pour présenter les grands principes du futur 

PLUi (plan local d'urbanisme intercommunal). Ces grands principes sont réunis dans le document socle du PLUi : 

le projet d'aménagement et de développement durables (PADD). 

Le PADD définit 3 grandes orientations du territoire pour les 15 ans à venir :  

- limiter la consommation foncière, préserver les espaces agricoles et la ressource en eau ; 

- préserver notre patrimoine exceptionnel (paysages, environnement, ...) ; 

- renforcer la vitalité économique du territoire et les centralités villageoises. 

 

Après le diagnostic et l’élaboration du PADD, le bureau d’étude travaille avec les 20 Communes pour élaborer 

la réglementation du prochain PLUi. Les prochaines étapes seront la mise en place du zonage et des OAP 

(Orientation d’Aménagement et de Programmation). 

 

Au cours de l’année 2025, le projet de PLUi sera arrêté afin d’être présenté aux personnes publiques associées 

avant de faire l’objet d’une enquête publique.  
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DES NOUVELLES DE L’ECOLE DE LA PART DE LA MAIRIE 
 

Nous souhaitons la bienvenue à Pauline Reynet, nouvelle enseignante et directrice de l’école du village depuis 

la rentrée de septembre 2024. 

Cette année, nous accueillons 18 élèves, répartis du CP au CM2, les 22 élèves de maternelle sont accueillis à 

l’école d’Uzer. 

Nous avons reconduit le contrat avec Plein Sud Restauration pour les repas de la cantine. La garderie et la 

cantine sont toujours assurées par Sandrine Balazuc. 

Nous rappelons aux familles souhaitant inscrire leurs enfants pour la rentrée prochaine qu’ils doivent se faire 

connaître en Mairie.    

 

      
 

La traditionnelle fête de Noël proposée par le Sou des écoles a eu lieu le 13 décembre. Au programme : lecture 

de contes de Noël, déambulation dans le vieux village avec les lampions, visite du Père Noël et marrons 

chauds !  

 

ET DE LA DIRECTRICE D’ECOLE 
 

Le 6 septembre, les enfants ont participé aux Balazucades : des ateliers “cirque” ont été proposés. 

Tous les mardis, Oriane Darbouret intervient auprès des élèves pour une séance d’éducation musicale : 

initiation au chant, à la danse, aux percussions corporelles et découverte d’instruments de musique. 

Tous les jeudis, lecture par Sophie dans le cadre de “lire et faire lire”. 

En novembre, la compagnie de théâtre “Le chant des pistes” a proposé aux enfants de créer des maquettes du 

décor de leur spectacle “Feu la forêt”. Les enfants ont également pu imaginer et jouer des scénettes dans le 

thème des feux de forêt. 

En décembre, les enfants ont réalisé un atelier cuisine afin de confectionner les traditionnels sablés de Noël. 

 

 

 

 

 

C’est avec plaisir que nous avons reçu à l’école de Balazuc 

Monsieur Thierry Aumage, Directeur académique de l'Ardèche, le 

jeudi 26 septembre accompagné de Monsieur Fabien Darne, 

inspecteur de l’Education nationale de la Circonscription 

Cévennes - Vivarais et de Monsieur Fabrice Brun, Député de 

l’Ardèche. 
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ASSOCIATION LA ROCHE HAUTE  
    

La saison 2024 s'est déroulée, comme prévu, du 8 juin au 22 septembre, à la satisfaction des visiteurs, des 

plasticiens exposants et des musiciens. 

 

Le premier décembre, une surprise attendait les Balazucains : ils ont pu profiter d'un concert dans l'église 

paroissiale : les quatre saisons (Piazzolla) avec le quatuor Barbaroque et Misatango (Palmeri) avec le chœur 

Ripitiki, la Mezzo-soprano Alice Didier et le quatuor Barbaroque.  

 

  

Pour l'année 2025, huit plasticiens ont été sélectionnés pour exposer sur trois périodes entre le 6 juin et le 

21 septembre. Les concerts ne sont pas encore programmés. 

L’assemblée générale de la Roche Haute aura lieu le vendredi 4 avril 2025 à 18h. 

LE COIN DES ASSOCIATIONS… 
 

ASSOCIATION DES JEUNES DE CHANTIER DU VIEL AUDON 
 

Comme tous les ans depuis 52 ans, l'Association des Jeunes de Chantier du Viel Audon a organisé son chantier 

bénévole d'été. Les participant.es ont pu expérimenter la vie collective autour d'un travail coopératif pour 

poursuivre la reconstruction de ce hameau de Balazuc. 

Les jeunes de chantier venu.es de toute la France et d'ailleurs ont continué à se transmettre les différentes 

techniques de construction tel que la maçonnerie, la pierre sèche, le travail du bois... Notre chantier d'été a 

également été rythmé par des chants, jeux, animations et des veillées festives organisées à l'initiative des 

participant.es. Le chantier est un espace d’apprentissage pour et par la jeunesse, qui regroupe des personnes de 

16 à 25 ans, au sein de ce hameau ou cohabitent de multiples activités. 

Après cet été haut en couleur nous avons déjà hâte de vivre le prochain. Le chantier d'été débutera le 8 juillet 2025 

avec comme à son habitude l'organisation du bal folk de Balazuc qui aura lieu le 2 août. 

Pour plus d'informations, vous pouvez envoyer un mail à chantier@levielaudon.org 

 

Merci beaucoup, bien cordialement.  

Arko et Emma des jeunes de chantier  

 

    
 

mailto:chantier@levielaudon.org
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SPORT POUR TOUS 
 

Chers Balazucains, adhérents, référents de sections, membres du bureau, 

Alors que cette année touche à sa fin, je tiens, en tant que président, à vous exprimer mes vœux 

les plus chaleureux. Cette année nous aura apporté joie et tristesse, les départs de Paulette, Odette 

et Nanard laissent un grand vide au sein de l’association, ils auraient aimé cette année qui a été 

riche en défis, mais grâce à votre engagement et à votre esprit d’équipe, nous avons surmonté 

ces obstacles.  
 

Nous avons vu l’aboutissement de projets majeurs et la naissance de nouveaux, tous porteurs de promesses et de 

plaisir pour notre association et le village. Votre détermination et votre volonté ont été une source de motivation 

pour moi. Alors que nous accueillons sous peu la nouvelle année, je suis impatient de voir ce que nous allons 

accomplir ensemble. 
 

Monsieur le Maire, chers élus, chers partenaires, en tant que président de notre association, je vous remercie pour 

votre soutien inconditionnel à nos actions. Cette collaboration étroite a grandement contribué à nos succès et à 

notre développement au fil des années. Chaque membre, chaque bénévole, chaque partenaire, apporte une valeur 

inestimable à SPORT POUR TOUS. Ensemble, nous avons accompli de grandes choses, et ensemble, nous 

continuerons à faire une différence dans notre communauté. Notre association a un rôle crucial à jouer dans la 

vie de notre village. Nous avons des projets ambitieux pour l’avenir, des projets qui nécessitent l’engagement de 

tous. Ensemble, je suis convaincu que nous pourrons relever les défis à venir.  
 

Je vous souhaite de belles fêtes à tous. 

Éric MARION 

SOU DES ECOLES BALAZUC ET UZER 

Soutenir l’école publique 

Le Sou des écoles est une association dont l’objet est de diffuser la pensée laïque et de défendre la pensée laïque 

existante, d’établir un lien entre l’école et les familles, de proposer des activités sportives et culturelles para et 

périscolaires, de rechercher des financements pour leurs bons déroulements et d’animer la vie socio culturelle 

des communes.  
 

Bla bla bla me direz-vous ? Regardons-y de plus près       

En 2023-2024, le Sou des écoles a participé au financement de plusieurs projets scolaires :  

➢ Un atelier cirque à l’école pour les Balazucades 

➢ 6 séances d’activités sportives de relaxation à l’école de Balazuc 

➢ 6 séances d’activités sportives de relaxation à l’école d’Uzer 

➢ 1 journée de grimpe d’arbres pour l’école de Balazuc 
 

Et l’animation dans tout cela ? 

Plusieurs occasions de faire la fête avec le Sou des écoles tout au long de l’année ! 

➢ Participer à la réalisation de sablés avec les enfants dans le temps scolaire à l’école de Balazuc et à l’école 

d’Uzer 

➢ L’organisation de la Fête de Noël de l’école en partenariat avec Uzer en Fête et Elles Hips (association 

de Danse)  

➢ Le Carnaval à Balazuc avec son habituel défilé (c’est promis, nous aurons plus de pognes cette année)  

➢ Le Vide grenier à Balazuc et ses habitués (une quarantaine d’exposants à chaque édition)  

➢ Sans oublier la Fête des écoles sur l’aire de loisirs d’Uzer. 
 

Vous aussi vous pensez que l’école doit être gratuite, ouverte à tous et permettre aux enseignants de réaliser 

de merveilleux projets pour les enfants sans conditions de ressources ?  

Adhérez au Sou des écoles :) 
 

Pour le Bureau du Sou des écoles 

soudesecolesbalazucuzer@gmail.com - 06 76 78 36 18 

 

mailto:soudesecolesbalazucuzer@gmail.com
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ASSOCIATION PALEODECOUVERTES 
 

Comme chaque année, les 130 adhérents de l’association Paléodécouvertes, de nombreux curieux, mais aussi 

des visiteurs du Muséum de l’Ardèche ont pu suivre une trentaine de balades pédagogiques qui ont eu lieu 

toute l'année, mais aussi se retrouver lors d'un week-end associatif au printemps. Les adhérents ont ainsi pu 

découvrir ou redécouvrir de nombreux joyaux géologiques de l’Ardèche, mais aussi visiter gratuitement des 

sites patrimoniaux et archéologiques tels que Randa Ardesca, reconstitution d’un village gaulois du Ve siècle 

avant JC. Grâce à l’adhésion, chaque adhérent peut participer gratuitement à toutes les balades et événement 

de l’association. 

 

Les missions de Paléodécouvertes s’étendent bien au-delà de ses fameuses balades. L’association est à 

l’initiative de nombreuses actions éducatives, principalement des interventions pour enfants et adultes sur les 

thématiques de sciences de la vie et de la terre et d’archéologie. Cette action s’est traduite par des interventions 

en classe auprès de scolaires, en particulier avec la CAPCA et Arche Agglo sur le sujet des rivières, de leur 

fonctionnement et de leur protection.  D’autres interventions, au printemps et en automne, ont aussi eu lieu, 

par exemple sur le verger, les insectes, les volcans, les minéraux, la préhistoire… Le site de la Boissine a aussi 

été investi par les élèves, et par le grand public lors des vacances scolaires, pour découvrir et apprendre sur 

tous ces sujets passionnants. Enfin, des centres de vacances ont aussi accueilli les médiateurs 

Paléodécouvertes, comme à Meyras, où ces activités ont aussi pu être proposées. 

 

Par ailleurs, cette année, en partenariat avec le Muséum de l'Ardèche, Paléodécouvertes propose une nouvelle 

exposition pour le compte du Département de l'Ardèche à la Boissine sur le thème des pierres précieuses : 

"Minéraux, secrets et trésors de la Terre". Une grande collection prêtée par Patrick Pailleret, minéralogiste, et 

Bernard Riou, paléontologue. Des pierres de toutes les formes et de toutes les couleurs, entre splendeur et 

importance scientifique, sont à voir sur ce site exceptionnel. 

 

Toujours en partenariat avec le Muséum de l’Ardèche, les médiateurs de l’association ont aussi assuré toute 

l’année ses visites et ses ateliers. Le Muséum a ainsi accueilli 13% de visiteurs de plus que l’année précédente.   

 

 

 

 

 

 

TELETHON 

Le Téléthon a été organisé à Balazuc le 

30 novembre 2024 à la Salle Polyvalente. La vente 

d’huitres, de crevettes, d’omelettes, de quiches et 

de gâteaux a eu un grand succès tout comme la 

tombola. 

Le montant récolté est de 1 160.00 €. 

Un grand merci aux bénévoles, à la Mairie pour la 

mise à disposition de la salle et aux associations : 

ACCA, Sport Pour Tous et la Roche Haute. 

Merci aux participants : boulistes, cyclistes et 

marcheurs. 

Un grand merci à tous et à l’année prochaine. 

 

Les Responsables, 

Jean-Paul Ancey et Muriel Sanchez 
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ASSOCIATION LE MAT 

 

Cette année, nous avons décidé de vous partager le témoignage d’un habitant et salarié de l’association LE MAT 

ARDECHE au Viel Audon :  

 

Ma vie au Viel Audon 

Le Viel Audon est, pour moi, un lieu d’explorations sociales, d’expérimentations collectives où se mêle une 

multitude d’individus, bénévoles, passants, vacanciers, séminaristes, salariés, volontaires, stagiaires et voisins. 

Cela le rend vivant à toutes saisons. Les activités construites autour de 4 entités (le chantier, la ferme, le culturel 

et l’accueil) donnent au lieu son identité et racontent une autre histoire : celle du commun, de l’entraide, du social, 

du respect de l’autre, du vivant. Un sacré programme ! 

Isolé mais pas coupé du monde, c’est avec plaisir que je vis sur le hameau. 

J’y élève même un enfant, un tout petit, avec ma compagne. Comment 

rêver mieux quand on le voit évoluer dans cet environnement ? Peut-être 

un terrain un peu plus plat ? Mais le dénivelé lui permet de développer sa 

mobilité et sa musculature ! 

 

Aujourd’hui, mon travail consiste à organiser les séjours sur le lieu, des 

séjours éducatifs qui ont vocation à permettre aux groupes de vivre une 

expérience à la ferme et en nature, de vivre la saisonnalité et les activités 

du hameau. Quelle meilleure pédagogie que de comprendre en faisant ? Ici 

on se construit en construisant, nous disent les jeunes de chantier.  

 

    Nous avons fêté il y a peu les 50 ans du collectif 

du Viel Audon. Aujourd’hui, nous regardons 

demain avec intérêt et l’envie d’être toujours là.  

 

Au sein de l’accueil, nous sentons une évolution 

dans les types de groupes accueillis, moins de 

classes de découvertes, plus de filières 

professionnalisantes. C’est un changement 

progressif à prendre en compte. Notre enjeu : nous rendre plus visible et lisible, à 

l’image d’une fleur qui cherche à attirer son pollinisateur. Nous avons travaillé cette 

année sur une charte graphique, c’est-à-dire un changement de logo, de couleurs, de 

graphisme numérique. Nous avons actualisé notre site internet et nous sommes inscrits 

sur des réseaux sociaux (Instagram : Lemat_vielaudon). Nous sommes passés à un 

nouveau logiciel de gestion pour améliorer la fluidité de notre travail administratif. Une réflexion est également 

en cours pour proposer une nouvelle offre éducative construite autour de semaines à thématiques. La flotte de 

matelas Ardelaine est en cours de renouvellement pour améliorer le confort des nuitées.  

Bon je m’arrête là. Vous l’aurez compris, cela fourmille là-dedans. L’équipe de cette année a eu à cœur de porter 

le projet face au public et de le développer sur toute la saison. 

Merci Célie. Merci Ambre. Merci Luce. Merci Marie. Merci Ninon. Merci Colin. Merci Roxane. Merci Coline. 

Merci le Conseil d’Administration. Merci les bénévoles. Merci le collectif. Merci la mairie. Merci les voisins. 

Merci à moi. On ne se remercie jamais assez. 

Nous serons de la partie, quand cela sera possible, pour participer aux événements du village. D’ici là, restons 

alertes. Parler de nous, c’est nous soutenir, on vous en remercie d’avance. Et si ce témoignage a attisé votre 

curiosité, j’aurais plaisir à vous accueillir au Viel Audon, à vous offrir un café à la terrasse de la boutique ou à 

échanger avec vous au village ! 

 

Au plaisir de vous croiser.  

C’était Kévin, pour l’équipe de l’association MAT 07 
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 DES NOUVELLES DU SICTOBA 
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CALENDRIER DES ANIMATIONS 2025 
sous réserve de modifications 

 

 

MOIS ANIMATIONS ORGANISATEURS LIEU HEURES 
JANVIER 

A définir 

Vendredi 17 

 

Galette des rois avec l’école 

Cérémonie des vœux 

 

Sport Pour Tous 

Municipalité 

 

Salle des fêtes 

Salle des fêtes 

 

A définir 

18h 

FEVRIER 
Samedi 8 

Samedi 8 

Sam 22 et Dim 23  

 

Carnaval 

Repas 

Concours de Chiens 

Rapprocheurs (CCR) 

 

Sou des écoles 

Sport Pour Tous 

ACCA 

 

Village 

Salle des fêtes 

Salle des fêtes 

 

Après-midi 

19h 

A partir de 8h 

MARS 
Dimanche 9 

Dimanche 23 

 

Concours de belote 

Vide grenier 

 

Sport Pour Tous 

Sou des écoles 

 

Salle des fêtes 

Parking école / stade 

 

14h 

8h à 18h 

AVRIL 

Vendredi 4 
Dimanche 20 

 

Assemblée Générale 

Fête de printemps 

 

La Roche Haute 

Sport Pour Tous 

 

 

Salle des fêtes 

Salle des fêtes et stade 

 

18h 

Journée 

MAI 
Samedi 3 

 

Repas de la chasse 

 

ACCA 

 

Cabane 

 

Midi et soir 

 

JUIN 
Samedi 7 

Jeu 12 et Ven 13 

Vendredi 13 

 

Repas et journée festive 

Ardéchoise 

Fête de l’école 

 

Sport Pour Tous 

Bénévoles 

Sou des écoles 

 

Salle des fêtes et stade 

Salle des fêtes 

Uzer 

 

12h 

Journée 

17h 

JUILLET 
Mardi 8 

Ven 25 et Sam 26 

 

Début chantier de Jeunes 

Fête votive 

 

Ass Jeunes de Chantier 

Sport Pour Tous - Metaloïd  

 

Viel Audon 

Place C. Ranchin et 

Salle des fêtes 

 

Journée 

Journée et soirée 

AOUT 
Samedi 2 

Vendredi 15 

 

Bal Folk 

Fête de la chasse 

 

Ass Jeunes de Chantier 

ACCA 

 

Place Clovis Ranchin 

Stade 

 

19h 

Midi et soir 

SEPTEMBRE 
Samedi 13 

Samedi 20 

Samedi 27 

 

Challenge Jean Campanella 

Assemblée Générale 

Metalfest (6ème)  

 

Sport Pour Tous 

Sport Pour Tous 

Metaloïd 

 

Salle des fêtes + Cour 

Salle des fêtes 

Saint Privat 

 

14h 

18h 

18h 

OCTOBRE 
Samedi 25 

 

Castagnade 

 

Sport Pour Tous 

 

Salle des fêtes + Cour 

 

19h 

NOVEMBRE 
Samedi 8 

 

Assemblée générale 

 

Metaloïd 

 

Salle des fêtes 

 

18h 

DECEMBRE 
Samedi 6 

 

Téléthon 

 

Bénévoles 

 

Salle des fêtes 

 

Journée 

LABEL ACCUEIL VELO 
 

Notre village répondant à tous les critères demandés s’est vu remettre le label lors de la plénière des 

Villages de caractère le jeudi 12 décembre à Antraigues.  

     
 

 



 

12 

 

 

 

 

 

 

INFOS PRATIQUES 
 

Horaires d'ouverture 

du Secrétariat de MAIRIE 
 

Mardi et Vendredi : 

9h / 12h - 14h / 17h 

Sur rendez-vous avec M. le Maire 

Tél. :  04 75 37 75 08 

Fax :    04 75 37 02 24 

Mail : balazuc.mairie@orange.fr 

Site internet : www.balazuc.fr 

 

 

Numéros d’Urgence 
 

SAMU : 15 

POLICE : 17 

POMPIERS : 18 ou 112 

 
 

NOS JOIES …       NOS PEINES … 

 

NAISSANCES 
 

Gabin né le 26 septembre 2024 fils de Alois GAMELIN et de Marielle GRANIER 

 

Hugo né le 10 octobre 2024 fils de Aymeric JALLET et de Céline MIRABEL 

 

Victoria née le 29 octobre 2024 fille de Rémy ROCHAS et de Marion MOUNIER 

 

MARIAGE 
 

Gilles DRALA et Laurence CLERJAUD, le 5 octobre 2024 

 

DECES 
 

Marie-Thérèse DUFAUD, le 26 août 2024 

 

Odette LAROCHE née DUFAUD, 30 août 2024 

 

Jochen KIRSCH, le 15 septembre 2024 

 

Paulette BALAZUC née BONNAUD, le 19 septembre 2024 

 

Michelle CHEVALIER née REDON, le 19 novembre 2024 
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